



## LOS VILLANOVENSES MUESTRAN SU REPULSA ANTE LOS ÚLTIMOS ATENTADOS DE ETA

Nota de prensa

**Vva. de la Cañada, 23 de sept.-** La Corporación Municipal -encabezada por el alcalde, Luis Partida- y decenas de villanovenses se han concentrado este mediodía, a las puertas del Ayuntamiento, para guardar cinco minutos de silencio en señal de repulsa por la muerte del brigada Luis Conde de la Cruz, fallecido en el atentado perpetrado por ETA en la localidad cántabra de Santoña la pasada madrugada.

“Desde Villanueva de la Cañada queremos mostrar nuestro más enérgico rechazo al terrorismo y todo nuestro afecto y cariño para la familia del brigada asesinado por ETA”, señaló el regidor, Luis Partida. El consistorio villanovense se suma así a la convocatoria realizada por la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) instando a todos los Ayuntamientos a convocar concentraciones silenciosas para condenar este último atentado así como los cometidos por ETA, este fin de semana, en Ondarroa (Vizcaya) y en Vitoria.